

No.	Q21. 工業地に関する方針・取り組みで何を重視すべきと考えますか(自由記述)
1	なし
2	特に無し
3	公害対策。通勤時の渋滞対策。
4	昔懐かしい、通勤に良いのでは
5	地震、津波が想定される沿海部の機能拡大は疑問
6	特に無い
7	特にありません
8	三重県のゆったりとした古風な面がたくさんあります。大事にしてほしい。東海道 好きです。
9	大気、空気などの環境の改善。
10	朝は工業地区への通勤が混むのでその点を考えて欲しい
11	特になし
12	なし
13	地場産業も重要だが、四日市駅(近鉄及びJR)前の発展(商業施設や、店舗)の誘致を積極的に検討して人が集まりやすい街づくりをしては如何でしょうか？
14	なし
15	なし
16	工場を誘致して、地域の雇用を促進すれば人が集まるので人口の増加にもつながり一石二鳥 サービス業にもお金が潤い一石二鳥 tsmcを早く誘致するんだ！あれが成功例だ
17	キオクシアに関連する産業誘致が有望ではないかと考える。
18	特にありません。
19	工場などの排ガスや廃水による環境被害を防止する取り組み
20	企業誘致の際の工事に起因する土耐法対応がかなり障害になっており、誘致できるものができなくなっている、土耐法の規制緩和若しくは撤廃が必要
21	四日市は工業都市 うまく共存していくモデルをアピールしてほしい
22	四日市港と湯の山御在所、地場産業(万古焼)、お茶、サーキット等を融合しイノベーション
23	半導体産業の誘致
24	老人目線の移動手段 医療施設、食品調達の利便化
25	特になし。
26	質問が多過ぎる。
27	ない
28	特にない。

29	騒音やたばこのすいがら捨てをさせない対応策を持つ法令強化をもとめます
30	地場産業に固執せず新しい産業の育成に力を入れたほうがよろしいのでは?
31	環境への配慮
32	なし
33	項目と重複するかもしれません、地場産業・特に「四日市と言えば…万古焼」となります窯業及び窯業関連の製造・流通の一貫した拡充を考えなければならないと思います。
34	特になし
35	未だに外から四日市市に入ると空気の悪さを感じられます。
36	産業誘致の推進
37	特になし
38	工場夜景が産業化されているので、是非維持か、バージョンアップして欲しい。
39	災害時に住宅地域に及ぼす二次被害の対策
40	産業機能の中に、近くの住民が出入りできる場所とか、お手伝いできる場が…又、開放された産業って無理でしょうか？
41	なし
42	なし